
Verbale n° 3 2022 

Comprensorio Alpino di Caccia Alta Valtellina 

 
Il giorno 11 del mese di aprile 2022, alle ore 06.00 in prima convocazione e alle ore 

20.30 in seconda convocazione, presso la sede del Comitato Caccia Alta Valtellina, 

sita in Bormio in via Manzoni, snc, si è tenuta una seduta del Comitato di gestione 

del Comprensorio Alpino di Caccia alta Valtellina. 

 

All’appello risultano presenti i signori: 

 

DODDI MIRCO        Presidente 

CONFORTOLA STEFANO        Vicepresidente 

FERRARI FILIPPO       Segretario 

BELLOTTI CLAUDIO 

FRANCESCHINA JESSICA 

GALLI FEDERICO  

MORANDUZZO SEVERINO 

 
Assenti: 

SILVESTRI RENATO 

SILVESTRI ENDRICH 

GURINI GIORDANO 

PERETTI MICHELE 

 

Assume la presidenza il sig. Mirco Doddi, funge da segretario il signor Ferrari 

Filippo. 

 

La riunione, per motivazioni prettamente logistiche, è stata convocata in 

videoconferenza con l’utilizzo di Zoom. 

 

Il Presidente, accertata la regolarità della convocazione e il numero legale dei 

consiglieri dichiara il comitato validamente costituito ed atto a deliberare. 

 

 

CONVOCAZIONE ASSEMBLEA DEI SOCI PER APPROVAZIONE BILANCIO 

CONSUNTIVO 2021 E PREVENTIVO 2022 

 

Il Presidente illustra ai membri presenti il bilancio consuntivo riguardante l’annata 

2021 ed una bozza del preventivo per l’anno in corso, i quali erano stati inoltrati a 

tutti i componenti del comitato in precedenza. 

I presenti all’unanimità approvano entrambi i bilanci, con un paio di correzioni da 

apporvi. 



Il Comitato di Gestione delibera di procedere con l’assemblea per l’approvazione, la 

quale si terrà presso la sede del Comitato stesso in data Venerdì 29 aprile 2022. 

Il Presidente si occuperà di contattare il Dott. Giuseppe Alberti per assicurarsi della 

sua presenza o di un eventuale delegato per dare lettura dei bilanci, chiarire eventuali 

dubbi e rispondere correttamente ai soci presenti nel caso fossero richieste 

precisazioni. 

 

RIUNIONE CON I TECNICI PROVINCIALI 

 

Il Presidente informa i presenti di aver partecipato il pomeriggio del giorno stesso ad 

una riunione nella sala consigliare provinciale, indetta dal Presidente della Provincia 

di Sondrio Moretti Elio, con la partecipazione dei tecnici Maria Ferloni, Gianluca 

Cristini e Pieramos Cinquini. 

Alla riunione erano presenti come invitati i Presidenti dei cinque Comprensori Alpini 

Provinciali, con i rappresentanti della Provincia dei vari Comitati di Gestione. 

Doddi illustra velocemente gli argomenti della riunione, tra i quali spicca sicuramente 

la questione riguardante il Piano Faunistico Venatorio Provinciale. Sarà compito dei 

Comitati di Gestione inviare in breve tempo in Provincia di Sondrio le osservazioni 

relative ai punti da eventualmente rivedere all’interno del suddetto piano ed il 

Presidente si riserva di riportare alla prossima seduta di Comitato l’argomento per 

poterlo trattare con la giusta calma, sentendo il parere di tutti i membri riguardo un 

tema così importante e delicato. 

 

Non avendo altro da discutere alle ore 22.30 del 11 aprile 2022bla seduta è tolta. 

 

          Il Presidente                                                          Il Segretario 

          Doddi Mirco                                                        Ferrari Filippo 

 

 

 


